



THE FULLNESS OF THE HOLY SPIRIT

SPIRITUAL TRANSFORMATION #8

www.gbika.org

22 MEI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 1#

TIDAK CUKUP HANYA DENGAN VISI DAN IMAN

BACAAN HARI INI

Kisah Para Rasul 1:1-9

RHEMA HARI INI

Kisah Para Rasul 1:8a *Tetapi kamu akan menerima kuasa, kalau Roh Kudus turun ke atas kamu*

Saat visi dari Tuhan tersingkap, sebagian kita mungkin akan segera melangkah sepenuh iman. Namun, iman sendiri tidak menjamin perjuangan kita serta-merta dapat menerobos segala rintangan dan pencobaan yang menghadang. Kita akan bertemu dengan banyak situasi maupun kondisi yang melemahkan iman kita. Saat itu terjadi, sangat mungkin visi mengabur dan kita tidak lagi yakin dengan apa yang tengah kita jalani.

Sebelum kita merasa telah salah menangkap visi Tuhan, mari amati apa yang Tuhan Yesus katakan sebelum terangkat ke sorga. Saat Dia memberikan amanat kepada para murid-Nya untuk memberitakan Injil ke seluruh dunia, hal pertama yang Dia lakukan adalah meminta mereka untuk menunggu. Yesus melarang mereka keluar dari Yerusalem sampai Roh Kudus turun ke atas mereka. Meski tidak mengetahui seberapa lama harus menunggu, tetapi para murid menanti dengan taat. Sampai saat yang tepat, ketika orang-orang Yahudi dari segala penjuru memadati Yerusalem untuk perayaan Pentakosta, apa yang Tuhan janjikan pun terjadi. Dalam kepenuhan Roh Kudus, mereka menerima kuasa untuk melakukan perkara-perkara ajaib. Mereka bernubuat, memberitakan Injil dan melakukan tanda-tanda mujizat, sehingga setiap harinya semakin banyak orang dipertobatkan.

Tuhan tidak pernah salah memberikan visi kepada kita. Namun Dia juga memahami bahwa sebesar apa pun visi dan iman yang kita miliki, kita tetaplah manusia biasa dengan banyak keterbatasan. Dia tahu persis kalau kita

membutuhkan lebih dari visi dan iman untuk dapat menggenapi tujuan-Nya dalam hidup kita. Seperti para murid, kita membutuhkan Roh Kudus. Saat kita menjadi percaya, Roh Kudus memang telah berdiam di dalam kita, tetapi kita perlu membuka diri lebih lebar lagi bagi-Nya. Biarkan Dia memenuhi keseluruhan diri dan hidup kita. Saat kita bertindak dalam kendali-Nya, maka Kuasa-Nya akan melingkupi visi dan iman kita, membawa kita melampaui semua keterbatasan yang ada. (MV.L)

RENUNGAN

Dengan **KEPENUHAN ROH KUDUS**, kita akan menerima **KUASA** yang membuat **VISI DAN IMAN** yang Tuhan berikan menjadi **KENYATAAN**

APLIKASI

1. Sudahkah Anda menerima kepenuhan Roh Kudus untuk menghidupi visi dan iman Anda? Mengapa?
2. Mengapa Anda perlu mengalami kepenuhan Roh Kudus?
3. Apa yang dapat Anda lakukan untuk mengalami kepenuhan Roh Kudus?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, kami menyadari bahwa visi dan iman yang kami miliki tidak cukup untuk membawa kami melangkah lebih jauh dalam rencana-Mu. Kami mau mengalami kepenuhan Roh Kudus dari hari ke hari, agar tujuan-Mu bagi kami terpenuhi, dan melalui kami nama-Mu pun dipermuliakan. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 10

23 MEI 2017

**RENUNGAN KELUARGA ALLAH
HARI 2#
PRODUK HIDUP DALAM ROH**

BACAAN HARI INI

Yohanes 3:1-21

RHEMA HARI INI

Yohanes 3:6 *Apa yang dilahirkan dari daging, adalah daging, dan apa yang dilahirkan dari Roh, adalah roh.*

Suatu kali seorang pemimpin agama Yahudi bernama Nikodemus mendatangi Yesus. Agaknya ia mengakui bahwa Yesus adalah utusan Allah, tetapi ia belum bisa menerima bahwa Yesus adalah Anak Allah, Mesias yang telah lama dinantikan bangsa Yahudi. Ketika Yesus berbicara tentang perkara roh, ia sama sekali tidak mengerti apa yang sedang Tuhan Yesus katakan. Kemudian Yesus menegurnya bahwa meskipun ia adalah seorang pengajar, ia masih berpikir dengan sifat kedagingannya, yaitu logika manusia. Untuk dapat memahami kesaksian Yesus, Nikodemus harus

mengalami kelahiran kembali dalam roh, sebab hanya roh yang dapat mengerti perkara roh.

Melalui percakapan mereka, kita diingatkan bahwa manusia diciptakan Allah dengan terdiri dari tubuh, jiwa dan roh. Kita seharusnya tidak hanya memperhatikan kedagingan atau jasmani saja. Manusia rohani juga harus kita aktifkan. Kalau kita hidup sebagai manusia jasmani saja, sedangkan manusia roh kita tidak aktif, jangan heran jika sukar sekali bagi kita untuk mengerti apalagi mengalami mujizat, tanda-tanda ajaib dan pengalaman yang luar biasa bersama Roh Allah. Sebab semua itu adalah produk dari hidup dalam roh. Akibatnya kita hanya akan mengalami hal-hal yang jasmani, masuk logika manusia jasmani, dan yang natural saja; padahal Tuhan sudah menyediakan perkara-perkara ajaib yang bisa kita alami kalau kita berjalan dalam roh bersama Tuhan.

Bagaimana caranya kita mengaktifkan manusia rohani kita? Konsumsilah hal-hal yang bersifat rohani, misalnya: membaca Alkitab dan ReKA setiap hari, mendengarkan Alkitab Audio atau

Worship Audio yang bisa kita dengarkan kapan pun dan di mana pun. Kemudian periksalah Checklist Transformasi Rohani, supaya kita bisa mengetahui seberapa jauh pertumbuhan rohani kita. Dengan mengonsumsi hal-hal yang rohani, manusia roh kita akan menjadi semakin kuat. Saat kita hidup sebagai manusia roh, memperoleh mujizat akan menjadi hal yang normal atau biasa karena memang mujizat adalah hasil dari kehidupan dalam roh. Oleh karena itu, teruslah bangun manusia roh kita, supaya kita selalu menikmati produk hidup dalam roh. (LEW)

RENUNGAN

Kalau kita **HIDUP SEBAGAI MANUSIA ROH**, yang namanya **MUJIZAT ADALAH HAL NORMAL**, sebab mujizat adalah **PRODUK HIDUP DALAM ROH**

APLIKASI

1. Apa yang dimaksud dengan dilahirkan dari Roh?
2. Sudahkah Anda mengaktifkan manusia rohani Anda?
3. Bagaimana cara Anda untuk melatih manusia rohani Anda semakin peka?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa yang baik, kami rindu manusia rohani kami semakin peka akan Engkau, sehingga kami bisa mengalami pengalaman-pengalaman luar biasa bersama-Mu. Kami percaya setiap mujizat yang terjadi dalam hidup kami adalah karya-Mu karena kami dekat dengan Engkau. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 14

Markus 6

Lukas 9

24 MEI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 3#

**KAPASITAS MENERIMA KEPENUHAN ROH
ALLAH**

BACAAN HARI INI

Kejadian 2:1-7

RHEMA HARI INI

Kejadian 2:7 ketika itulah TUHAN Allah membentuk manusia itu dari debu tanah dan menghembuskan nafas hidup ke dalam hidungnya; demikianlah manusia itu menjadi makhluk yang hidup.

Meja, kursi, lemari, dan pintu adalah sebagian kecil dari hasil kerja seorang tukang kayu. Benda-benda itu diciptakan supaya dapat digunakan sesuai fungsi mereka masing-masing. Tukang kayu akan membuat sketsa desain, mengukur, memotong serta menggabungkan kayu untuk bisa ia bentuk sesuai keinginannya. Artinya setiap kali hendak membuat sesuatu, tukang kayu memiliki tujuan akan kegunaan benda tersebut. Tidak

mungkin ia asal-asalan saat membuat sebuah benda.

Allah pun demikian, Dia memiliki tujuan ketika Dia menciptakan bumi beserta isinya. Bukan tanpa tujuan pula, manusia menjadi ciptaan terakhir dari rangkaian penciptaan Allah. Setelah dunia lengkap dengan isinya, barulah Allah menciptakan manusia. Begitu istimewanya manusia bagi Allah, Dia juga menciptakan manusia menurut gambar-Nya sendiri. Berbeda dengan ciptaan-Nya yang lain yang diciptakan hanya dengan berkata-kata, Dia menciptakan manusia secara khusus. Allah membentuk manusia dari debu tanah dan kemudian menghembuskan nafas kehidupan. Saat itu sebenarnya Allah mengimpartasikan Roh-Nya untuk memenuhi hidup manusia; sehingga manusia bukan hanya menjadi hidup, tetapi juga beroperasi di dimensi yang sama dengan dimensinya Allah, yaitu dimensi roh. Kepenuhan Roh Allah yang diterimanya itu membuat Adam menjadi manusia yang penuh dengan kuasa, segambar dan serupa dengan Allah.

Kita pun diciptakan Allah dengan kapasitas untuk menerima kepenuhan Roh Allah. Roh manusia yang semula dipenuhi kemuliaan Allah memang telah mengalami kejatuhan saat manusia berdosa. Sehingga kini roh kita pun tidaklah sempurna. Namun ketika Roh Kudus turun ke atas kita, roh kita kembali diaktifkan. Sehingga kita dapat kembali beroperasi dalam dimensi roh. Saat kita menerima kepenuhan Roh, tujuan Allah dalam hidup kita pun dipulihkan. Kita dapat melangsungkan kehidupan serta memenuhi tanggung jawab kita di muka bumi ini sesuai dengan rencana besar Allah. (LEW)

RENUNGAN

MANUSIA diciptakan Tuhan dengan **KAPASITAS** untuk **MENERIMA KEPENUHAN ROH ALLAH**

APLIKASI

1. Apakah Anda mengetahui tujuan Allah menciptakan Anda?
2. Sudahkan Anda menerima kepenuhan Roh Allah?
3. Apa yang dapat Anda lakukan untuk dipenuhi dengan Roh Allah?

DOA UNTUK HARI INI

“Terima kasih Tuhan untuk karya-Mu dalam hidup kami, Engkau memiliki rencana yang besar dalam hidup kami. Penuhi kami dengan Roh-Mu ya Tuhan, supaya kami bisa mengalami perkara-perkara yang dasyat dan ajaib bersama-Mu. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Yohanes 6

25 MEI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 4#

MENERIMA KEPENUHAN ROH KUDUS

BACAAN HARI INI

Kisah Para Rasul 2:1-47

RHEMA HARI INI

Kisah Para Rasul 2:17 *Akan terjadi pada hari-hari terakhir--demikianlah firman Allah--bahwa Aku akan mencurahkan Roh-Ku ke atas semua manusia; maka anak-anakmu laki-laki dan perempuan akan bernubuat, dan teruna-terunamu akan mendapat penglihatan-penglihatan, dan orang-orangmu yang tua akan mendapat mimpi.*

Mengubah hidup adalah salah satu persoalan yang laris diperbincangkan dunia. Hampir semua orang ingin memiliki kehidupan yang lebih baik. Sebagai anak Tuhan, kita pun berdoa dan menantikan suatu mujizat terjadi. Namun, sering kali mujizat yang kita harapkan tak kunjung datang dan kekecewaanlah yang menghampiri

kita. Sangat disayangkan, sebab setiap harinya kita berjalan dengan Sumber Mujizat yang berdiam dalam kita. Sumber itu adalah Roh Kudus, yang Allah karuniakan sejak pertama kali kita menjadi percaya. Roh Kudus yang sama dengan yang telah mengubah Petrus pada hari Pentakosta. Petrus yang semula tidak berdampak dan malah sempat menyangkali Tuhan Yesus karena ketakutannya, berubah menjadi pribadi yang sangat berani menginjil di hadapan orang yang tak terbilang banyaknya. Saat itu juga, 3.000 jiwa pun bertobat dan dibaptis.

Bukan hanya Petrus yang bisa menerima kuasa yang mengubah tersebut. Melalui nabi Yoel, Tuhan telah berfirman bahwa pada hari-hari terakhir Dia akan mencurahkan Roh-Nya ke atas semua manusia. Inilah hari-hari terakhir itu, saat kuasa dan mujizat Tuhan dinyatakan melalui hidup kita. Masalahnya, masih banyak di antara kita yang hidupnya belum dipenuhi Roh Kudus, sehingga kuasa-Nya pun belum terimpartasi dalam hidup kita.

Jika Anda ingin Roh Kudus memenuhi Anda, maka Anda juga perlu mengenal pribadi Tuhan dan juga kebenaran-Nya dengan lebih dalam lagi. Ambillah waktu untuk merenungkan firman Tuhan dan masuklah dalam pujian penyembahan serta doa. Kalau Anda belum terbiasa untuk bersaat teduh, gunakanlah fasilitas yang Gereja Keluarga Allah sediakan melalui situs web atau aplikasi ponsel. Anda tidak hanya akan menemukan renungan harian, tetapi juga Worship Audio dan juga Alkitab Audio yang dapat membantu Anda membangun suasana bersaat teduh yang intim dengan Tuhan. Saat Anda semakin tenggelam dalam hadirat-Nya, Anda pun akan semakin peka menerima kepenuhan Roh Kudus. (MV.L)

RENUNGAN

Ketika kita menerima **KEPENUHAN ROH KUDUS**, maka **ROH ALLAH TERIMPARTASI** dan **MUJIZAT PUN BERMANIFESTASI** dalam hidup kita

APLIKASI

1. Apa yang dimaksud dengan kepenuhan Roh Kudus?

2. Inginkah Anda menerima kepenuhan Roh Kudus? Mengapa?
3. Apa yang dapat Anda lakukan untuk mempersiapkan diri Anda menerima kepenuhan Roh Kudus?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, kami membutuhkan mujizat-Mu dalam hidup kami. Persiapkanlah hati kami agar dapat menerima kepenuhan Roh Kudus. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 15

Markus 7

26 MEI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 5#

KEPENUHAN ROH KUDUS YANG TIDAK TERBATAS

BACAAN HARI INI

Yohanes 3:27-36

RHEMA HARI INI

Yohanes 3:34 *Sebab siapa yang diutus Allah, Dialah yang menyampaikan firman Allah, karena Allah mengaruniakan Roh-Nya dengan tidak terbatas.*

Allah menghendaki kita untuk hidup dalam segala kepenuhan-Nya. Pada saat kita menerima Tuhan Yesus sebagai Juruselamat, Allah pun mengaruniakan Roh Kudus untuk berdiam dalam setiap kita. Namun pertanyaannya, seberapa dalam Roh Kudus menempati hati kita? Firman Tuhan mengatakan bahwa kita adalah bait Allah. Selayaknya bait Allah, berarti hati kita pun terdiri dari pelataran, ruang kudus, dan ruang maha kudus. Saat kita membuka hati untuk percaya Yesus, Roh Kudus pun masuk ke dalam pelataran

hati kita. Di sana, Roh Kudus berkarya mengeluarkan buah-buah pertobatan dan mempersiapkan hati kita untuk menyerahkan hidup kepada Tuhan. Ketika Dia melihat kerinduan kita yang cukup besar untuk mengalami Tuhan lebih lagi, Dia pun membaptis kita dalam Roh dan masuk ke dalam ruang kudus hati kita.

Setelah mengalami baptisan Roh dan menerima karunia-karunia rohani, banyak dari kita yang sudah merasa puas. Namun hal tersebut hanya sementara. Sebab meski secara rohani kita memang bertumbuh, tetapi hal tersebut tidak terlalu berdampak pada hidup kita secara keseluruhan. Di sini kita perlu menyadari, kepenuhan Roh Kudus bukanlah pengalaman sekali seumur hidup. Untuk menjalani hidup yang berkemenangan, kita perlu mengalami kepenuhan lagi dan lagi. Sampai tak terbatas.

Oleh sebab itu, kita perlu mengizinkan Roh Kudus masuk lebih dalam lagi. Namun seringkali, diri kita sendirilah yang menghalangi-Nya untuk masuk ke ruang maha kudus hati kita. Mungkin karena masih ada keinginan-keinginan dan kepentingan

pribadi yang masih belum bisa kita lepaskan sepenuhnya kepada Tuhan. Jika demikian, relakanlah hati sepenuhnya untuk melihat kehendak-Nya, bukan kehendak kita, yang terjadi. Percayalah bahwa Dia hanya mengerjakan yang terbaik. Hanya ketika Tuhan menduduki takhta ruang hati kita yang terdalam, Dia dapat berkarya penuh dan mengaktifkan manusia roh kita secara maksimal. Kita pun akan mengalami hidup yang dipenuhi kemuliaan-Nya. (MV.L)

RENUNGAN

Saat kita mengalami kepenuhan sampai **TINGKAT KEPENUHAN ROH KUDUS YANG TIDAK TERBATAS**, maka **MANUSIA ROH KITA SEMAKIN AKTIF**

APLIKASI

1. Di ruang manakah Roh Kudus sekarang ini bertempat dalam hati Anda?
2. Mengapa Anda perlu mengalami kepenuhan Roh Kudus yang tak terbatas?
3. Apa saja langkah yang dapat Anda ambil untuk mengalami kepenuhan Roh Kudus yang tak terbatas?

DOA UNTUK HARI INI

“Tuhan, kami mau Engkau berkuasa dalam hati kami. Biarlah Engkau menjadi semakin besar dalam hidup kami, dan kami semakin kecil. Biarlah Roh Kudus-Mu memenuhi kami sampai tak terbatas. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 16

Markus 8

27 MEI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 6#

MENEMPEL PADA TUHAN DAN HIDUP

BACAAN HARI INI

Yohanes 15:1-8

RHEMA HARI INI

Yohanes 15:7 *Jikalau kamu tinggal di dalam Aku dan firman-Ku tinggal di dalam kamu, mintalah apa saja yang kamu kehendaki, dan kamu akan menerimanya.*

Bayangkan ada sebuah pohon mangga yang tertanam di halaman rumah Anda. Pohon itu sangat subur dengan cabang dan ranting-ranting yang dipenuhi dengan dedaunan hijau. Ranting-ranting itu terlihat segar dan hidup, bahkan di bagian ujung-ujungnya mulai terlihat tunas daun dan bakal buah. Apakah Anda takjub dengan keadaan cabang dan ranting-ranting pohon mangga tersebut? Tentu tidak. Karena itulah yang sewajarnya terjadi. Ranting dan cabang yang MENEMPEL pada batang pohon mangga itu pasti

akan hidup, bahkan berbuah. Namun tidak peduli sesegar apa pun ranting tersebut, jika Anda mematahkan satu dari ranting itu dan meletakkannya begitu saja di tanah, tentu cepat atau lambat ranting itu akan mati. Sebab ranting itu sudah terpisah dari sumber kehidupannya.

Begitu juga sesungguhnya gambaran kehidupan rohani Anda bersama Tuhan. Jikalau Anda terus-menerus menempel pada Sang Sumber Kehidupan, sudah pasti Anda akan menerima pengurapan dan perhemaan firman Tuhan, maka roh Anda akan bertumbuh dan hidup. Semakin erat menempel maka Anda akan semakin menyatu dengan-Nya. Jika Anda semakin menyatu dengan-Nya, maka kuasa-Nya pun akan semakin mengalir deras dalam hidup Anda dan menghasilkan buah-buah. Namun jika Anda tidak lagi menempel pada-Nya, cepat atau lambat kerohanian Anda akan mengering dan mati.

Oleh karena itu, jika Anda menginginkan hidup yang penuh dengan kuasa, hanya ada satu caranya, yaitu menempellah erat pada sumbernya, pada Tuhan. Setiap hari dan setiap

saat, bersekutulah dengan Roh Kudus. Anda dapat memulai hari dengan memuji menyembahnya sambil memutar Worship Audio, kemudian bacalah ReKA dan dengarkan Alkitab Audio yang sudah gereja siapkan untuk mencari rhema-Nya. Teruslah melakukannya sampai roh Anda menyatu dengan Roh-Nya. Maka lihatlah, Anda akan hidup dalam kemenangan demi kemenangan karena kuasa-Nya nyata dalam hidup Anda.

RENUNGAN

KUNCI untuk memiliki **HIDUP PENUH KUASA** adalah **MANUNGGAL DENGAN ROH KUDUS**

APLIKASI

1. Apa saja yang sudah Anda lakukan untuk melekat erat pada Tuhan dan Roh Kudus tiap-tiap hari secara konsisten?
2. Di bagian manakah Anda masih sering gagal dalam berkomitmen hidup melekat setiap hari kepada Tuhan?
3. Apa komitmen yang bisa Anda ambil supaya Anda bisa memiliki kehidupan roh yang makin melekat pada-Nya? Tuliskanlah!

DOA UNTUK HARI INI

“Tuhan Yesus, terima kasih karena Engkau tidak pernah lelah menegur dan mengingatkan kami supaya kami terus melekat erat pada-Mu, sehingga kuasa-Mu makin nyata dalam hidup kami. Bawa kami manunggal dengan-Mu ya, Tuhan. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 17

Markus 9

28 MEI 2017

RENUNGAN KELUARGA ALLAH

HARI 7#

RAHASIA HIDUP DALAM KUASA ALLAH

BACAAN HARI INI

Yakobus 5:13-18

RHEMA HARI INI

Yakobus 5:16b-17 *Doa orang yang benar, bila dengan yakin didoakan, sangat besar kuasanya. Elia adalah manusia biasa sama seperti kita, dan ia telah bersungguh-sungguh berdoa, supaya hujan jangan turun, dan hujanpun tidak turun di bumi selama tiga tahun dan enam bulan.*

Saat kita mendengarkan nama Elia, biasanya kita langsung mengingatnya sebagai nabi yang luar biasa. Bagaimana tidak, Alkitab memperkenalkan Elia dengan cara yang fantastis. Saat pertama kali muncul dalam 1 Raja-Raja 17, ia menubuatkan bahwa tidak akan ada hujan maupun embun di Israel selama tiga setengah tahun. Lalu ketika ia bersembunyi, Allah memberinya makan lewat burung-burung gagak. Setelah itu, saat ia bertemu

dengan janda Sarfat, ia mendatangkan mujizat sehingga dari segenggam tepung dan sedikit minyak saja mereka dapat makan selama musim kekeringan. Kemudian ketika anak dari janda tersebut mati, Elia pun menghidupkannya kembali. Belum lagi kisah bagaimana ia mengalahkan nabi-nabi Baal dengan menurunkan api ke atas mezbah yang penuh dengan air. Jelas sekali Elia penuh dengan kuasa Allah. Manusia pilihan Tuhan. Sangat luar biasa. Betapa berbedanya dengan kita, begitu pikir kita.

Namun, Yakobus mengatakan sebaliknya. Dalam suratnya, ia menulis bahwa Elia hanyalah manusia biasa. Sama seperti kita. Lalu apa yang membedakan kita dengannya? Mengapa ia bisa melakukan begitu banyak mujizat, sedangkan bagi kita untuk mengadakan perubahan kecil dalam hidup kita saja terasa begitu sulit?

Jika kita mengamati ayat rhema hari ini, kita pun akan menemukan jawabannya. Yang membedakan kita dengan Elia hanyalah doa. Mungkin setiap harinya kita sudah berdoa. Namun apakah kita sudah berdoa seperti cara Elia

berdoa? Apakah kita sudah menjadikan doa sebagai nafas hidup kita? Atau kita lebih sering berdoa dengan terburu-buru dan dengan pikiran yang berkelana? Ketika kita berdoa, sesungguhnya roh kita sedang bersekutu dengan Roh Kudus yang berdiam dalam kita. Jika kita terus berdoa dengan bersungguh-sungguh, dengan pikiran dan hati yang terfokus pada-Nya, maka Roh-Nya akan mulai memenuhi kita. Ketika itulah, kita mengalami kepenuhan Roh Kudus, dan kuasa Allah akan bekerja dahsyat dalam hidup kita. (MV.L)

RENUNGAN

SATU-SATUNYA RAHASIA mengalami **KEPENUHAN ROH KUDUS** sehingga **KUASA ALLAH BEKERJA** dengan dahsyat adalah **DOA**

APLIKASI

1. Bagaimana cara Anda berdoa selama ini?
2. Mengapa dengan berdoa kita dapat mengalami kepenuhan Roh Kudus dan membuat kuasa Allah bekerja?
3. Apa saja langkah-langkah yang dapat Anda ambil untuk mulai sungguh-sungguh berdoa?

DOA UNTUK HARI INI

“Bapa, terima kasih sudah mengajarkan kepada kami tentang rahasia dalam doa. Kami mau untuk lebih bersungguh-sungguh lagi ketika berdoa dan bersekutu dengan-Mu. Biarlah kami dapat mengalami kepenuhan Roh Kudus terus-menerus, sehingga kami dapat menyaksikan kuasa-Mu bekerja dengan dahsyat dalam hidup kami. Di dalam nama Tuhan Yesus kami berdoa. Amin.”

BACAAN ALKITAB SETAHUN

Matius 18